
 
 

Isabel Teixeira lamenta que a requalificação da escola do Topo não esteja 
incluída no Plano e Orçamento de 2021 

 

A deputada do Partido Socialista dos Açores, Isabel Teixeira, eleita pela Ilha de 

São Jorge lamenta que a Proposta de Plano e Orçamento para 2021 não inclua 

a beneficiação da escola do Topo: “Esta era uma intervenção que constava do 

manifesto do PS e que se revela necessária para melhorar as condições dos 

cerca de 100 alunos que frequentam este estabelecimento de ensino”. 

Isabel Teixeira, que esta terça-feira visitou a Escola Básica e Integrada do Topo, 

confirmou “a necessidade de intervenção no edifício, que tem cerca de 20 anos 

de existência e que precisa de obras de beneficiação, para evitar que se degrade 

nos próximos anos, deixando de ter condições para acolher os cerca de 100 

alunos, que frequentam desde o ensino pré-escolar até ao nono ano”. 

A deputada recorda que “o Partido Socialista assumiu o compromisso de 

proceder a obras de beneficiação da EBI do Topo - um compromisso que foi 

sufragado pela maioria dos jorgenses nas eleições regionais -, por reconhecer a 

importância dessas obras e por considerar que as mesmas não deviam demorar 

muito tempo a ser concretizadas”. 

Isabel Teixeira sublinha, ainda, o facto de que, “tratando-se de um 

estabelecimento de ensino que fica a 25 quilómetros de distância da sede de 

concelho, justifica-se que estas obras sejam tidas em consideração, estranhando 

por isso que as mesmas não estejam incluídas nos documentos entregues pelo 

executivo”. 

Topo, 16 de março de 2021 

 


